

## Vereinsausflug zum Todalsfjord / Norwegen vom 13.5.-23.5.13.

Nach wochenlangem Sammeln zahlreicher Informationen, einer Mitgliederbefragung zum Ausflugsziel in der JHV 2012 und etlichen Anrufen bei den 13 teilnehmenden Vereinsmitgliedern und unserem ausgewähltem Veranstalter Felix Schwarte von S&W Ausrüstung, Drensteinfurt stand im März 2012 fest, wir fahren nach Norwegen.

Der Veranstalter Felix Schwarte organisiert schon viele Jahre Angelreisen und nach einem Infonachmittag im Mai mit Felix im Vereinslokal waren wir schon gespannt auf die kommende Reise.

Wir starteten am 13.5.13 in der Früh um 2.30 Uhr in Veitsbronn mit 4 Privatautos, beladen mit gefühlten zentnerweise Ausrüstung, los Richtung Drensteinfurt. Nach guter Fahrt und ein paar Pausen erreichten wir unser Ziel geg. 7.30 Uhr. Der Empfang durch unsere Fahrer und Guides Jochen und Detlev, mit frischem Kaffee und belegten Brötchen war herzlich und entspannt.



Nach Umladen der Ausrüstung in zwei Mercedes Vito mit einem Anhänger ging es pünktlich um 8 Uhr los nach Frederikshavn/Norddänemark. Von dort brachte uns eine Fähre nach Oslo, und nach dem obligatorischem Verzollen unserer alkoholischen Getränke fuhren wir zügig entlang der Glomma, einem Lachsfluss, durch teilweise noch winterlicher, herrlicher Landschaft an den Todalsfjord.





Felix erwartete uns bereits am Haus mit gebackenem Rotbarschfilet mit Beilagen und so wurde nach dem Abendessen und Aufräumen der Ausrüstung der nächste Tag geplant und die Freizeitkapitäne in die Boote eingewiesen.



Nach dem Frühstück mit frischen Brötchen sowie süßen und herzhaften Auflagen ging es los auf die Jagd nach Seehecht und CO.

Der erste Tag verging wie im Flug ,der meisten Kameraden hatten einige schöne Fische und so konnten wir nach einem guten Abendessen und dem Versorgen der Fische den Abend bei einem Bier ausklingen lassen. Unser Vereinskollege Martin war noch heiß und fing am Steg einen schönen Dorsch.



Bei bestem Wetter, täglich bis 26 Grad, starteten wir in die nächsten Tage, abwechslungsreiche Angelmethoden brachten schöne Fische. Seehecht, Lumb, Leng, verschiedene Plattfische,

Knurrhähne und Dorsche gesellten sich in die Kisten. Bei einer Nachtausfahrt von Thomas und Felix biss ein herrlicher Lachs.





Schöne Dorsche konnten wir am Ufer mit feinem Gerät erbeuten, und Jürgen freute sich über einen tollen Leng, der auf 137 Meter Wassertiefe gebissen hat.



Unsere Guides Jochen und Detlev sowie "unser Felix" kümmerten sich zum Teil aufopfernd um uns und besonders um Kameraden die vorher noch nicht in Norwegen waren.

Am letzten Angeltag hatte die Bootsbesatzung Gerhard, Werner und Martin noch einen klasse Fang und so konnte jeder Teilnehmer, auch unsere Guides mehr als 8 kg Filet mit nach Hause nehmen.



Beim letzten Abendessen am Todalsfjord kam dann schon einiges an Wehmut auf, es war eine tolle Woche, jeder hatte seine Fische gefangen und die wirklich klasse von Felix organisierte Reise ging ihrem Ende entgegen.

Zum Dank für die von uns so nicht erwartete üppige und schmackhafte Verpflegung und Fürsorge luden wir die Drei zu uns nach Franken zum Karpfenangeln ein. Felix, Detlev und Jochen wir freuen uns auf euch.



Am 23.5. geg. 9 Uhr ging's dann Richtung Heimat und nach einer gutverlaufender Fahrt duch das wilde Norwegen, einer angenehmen Fährüberfahrt und der Heimreise von Drensteinfurt nach Franken, kamen wir gesund und wohlbehalten am 24.5. gegen 24.00 Uhr zuhause an. Ich hoffe das lesen war kurzweilig, gefundene Fehler dürft ihr behalten. Anschließend noch ein paar schöne Schnappschüsse vom Todalsfjord.

Petri für 2013

Ralf



